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Vorbemerkung:

Dieses Buch bricht aus. Gottes Königreich lässt sich nicht mit dem 

Verstand begreifen. Der bloße Buchstabe wird keinen Abdruck in deinem 

Innern hinterlassen. Aber der Heilige Geist will dir jede einzelne Wahrheit 

lebendig machen. Ergreife ihn – deinen Heiligen Geist der Verheißung – 

mit jeder neuen Zeile, die du liest.

Vielleicht wirst du dich an manchen Stellen über den Inhalt wundern. Wo-

möglich fehlen dir bestimmte Teilaspekte. Es könnte sogar sein, dass du 

über die Aufmachung der einzelnen Seiten stolperst und etwa das Layout 

unlogisch findest oder, oder, oder! Ist dies der Fall, dann unterstützen 

Design und Inhalt dieses Buches nur den Prozess, den der Heilige Geist in 

dir in Gang bringen will:

… damit sie den Herrn suchen sollten, ob sie ihn wohl umhertastend 

wahrnehmen und finden möchten; und doch ist er ja jedem einzelnen von 

uns nicht ferne; denn „in ihm leben, weben und sind wir“ … 

Apostelgeschichte 17,27-28
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Unser Herz brennt für Veränderung in Europa. Wir sehnen uns da-
nach, dass Gott seine Kraft und Herrlichkeit zeigen kann. Unser Geist 
will verbunden sein mit den Dingen des Himmels und wir sind davon 
überzeugt, dass Gott seine Pläne denen offenbaren will, die ihn dar-
um bitten und danach suchen. 

Deshalb glauben wir, dass es eine Plattform braucht – damit das, 
was der Heilige Geist momentan zu sagen hat, im Land gehört wer-
den kann. Eine solche Plattform will cube8 sein.

Unser Land braucht eine echte Reformation – nicht nur das Prinzip 
der kleinen Schritte und der ruhigen Hand, sondern einen richtigen 
Ruck. Es ist Zeit für Regeneration und Transformation. Unser Gott ist 
nicht so sehr an Kirchen interessiert als vielmehr an den Menschen, 
die auf dem Globus leben. Er hat innovative Lösungen für die Prob-
leme der Menschheit; und die will er unters Volk bringen durch uns 
Christen, die wir an ihn glauben.

Dazu müssen wir auf wesentlichen Gebieten umdenken und uns 
erst einmal sein Denken aneignen. Denn Gott will, dass wir die Dinge 
kennen, die er in seiner Weisheit vorbereitet hat. Deshalb wollen 
wir das Reden des Heiligen Geistes für diese Generation aufnehmen, 
anstatt nur alte Ideen neu aufzulegen.

Der Geist der Prophetie legt Zeugnis ab von Jesus Christus (Offen-
barung 19,10). Deshalb braucht es neue Botschaften. Prophetische 
Botschaften. Göttliche Ideen. Das alles wollen wir aufgreifen, ver-
breiten und ins Land hinaussenden. Mit allen Mitteln und mit unserer 
ganzen Kraft – damit Gottes Stimme eine Plattform bekommt. Denn 
er ist der König der Könige. Seine Herrschaft hat kein Ende.

FÜR EINE 
NEUE REFORMATION



Der Geist Gottes, dein Heiliger Geist der Verheißung, ist frisch, 
voller Leben und dynamisch. Er kommt immer mit Neuem und ist 

trotzdem derselbe. Ein Leben mit ihm ist unkonventionell – genau-
so wie dieses Buch und sein Layout. 

Wir laden dich ein, ein Teil dessen zu werden, was Gott jetzt tut. 
Es braucht dafür dein offenes Herz, damit Gott auch in dich Neues 

hineinlegen kann. Rechne damit, dass dir der Heilige Geist beim 
Lesen dieses Buches völlig neue Einsichten, einen ganz neuen Kurs 
aufzeigt. Er tut einfach Neues, wenn wir offen dafür sind! – Merkst 

du es schon?

Bitte schreib uns deine Erlebnisse mit diesem Buch. Wenn du selbst 
neuartige Dinge erlebst oder Gott zu dir redet, lass es uns wissen. 
Wir sind echt gespannt darauf zu hören, was Gott im ganzen Land 

tut (feedback@cube-8.eu).
Werde Teil einer neuen Reformation!

DEIN CUBE8-TEAM
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EINLEITUNG NOCH EIN BUCH ÜBER 
DEN HEILIGEN GEIST!

„Ich glaube an den Heiligen Geist.“ Woche für Woche sagen das 
Hunderttausende von Menschen. Diese Aussage gehört zum tra-
ditionellen „Apostolischen Glaubensbekenntnis“ und ist in vielen 
Kirchen fester Bestandteil der Gottesdienstliturgie. Sie ist Ausdruck 
des Glaubens an die dritte Person der Dreieinigkeit.

Aber diese Bekundung eines mentalen Fürwahrhaltens der Existenz 
des Heiligen Geistes reicht nicht wirklich. Auch der Teufel und seine 
Dämonen glauben das – und sie zittern dabei (Jakobus 2,19)! Viele 
stimmen der Lehrmeinung zu, dass es einen Heiligen Geist gibt, 
aber sie haben ihn weder erlebt noch kennengelernt.

Auch in charismatischen und in Pfingstgemeinden gibt es leider 
viele Christen, die zwar schon eine Menge gehört haben über den 
Heiligen Geist und dem auch zustimmen, ihn aber nicht wirklich 
kennen und folglich auch nicht mit ihm leben.

Mitunter wird in Lehre und Leben der Heilige Geist einfach auf 
zwei Erfahrungen reduziert: Einerseits die Taufe im Heiligen Geist 
und andererseits die Ausübung von neun Geistesgaben (falls diese 
in der Gemeinde überhaupt ausgeübt werden und falls dort geglaubt 
wird, es gäbe genau neun davon). 
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Steht nicht geschrieben, dass der Geist Gottes auf alles Fleisch aus-
gegossen werden würde? Warum merkt man es den Kindern Gottes 
dann so selten an, dass der Heilige Geist auf sie ausgegossen wur-
de? Wie viele Gläubige behaupten zwar, im Heiligen Geist getauft 
zu sein, aber sie haben keinen wirklichen Einfluss auf die Welt, in 
der sie leben? Die ersten Apostel mischten die ganze Welt auf (sie 

erregten den Erdkreis, Apostelgeschichte 17,6), nachdem sie im 
Heiligen Geist getauft worden waren! Handelt es sich in unseren 
Tagen immer noch um denselben Heiligen Geist und um dieselbe 

Taufe wie damals?

Jesus hat uns gesagt, der Heilige Geist bleibe allezeit bei uns. Wie 
äußert sich das bei uns? Weithin nehmen wir die Gegenwart des 

Heiligen Geistes (wenn überhaupt) nur für ein paar Stunden in der 
Woche wahr, wenn wir uns zum Gottesdienst oder in unseren Häu-

sern treffen. Wo ist er in der übrigen Zeit?
Manchmal scheint mir, bei traditionellen, nicht-charismatischen 
Christen sei mehr Frucht des Geistes zu finden als bei denen, die 

von Geistesgaben reden und diese bewusst ausüben. Warum?
Andere wiederum sagen, sie seien erfüllt vom Heiligen Geist; unter 

dem Vorwand angeblicher Inspiration machen sie alle möglichen 
und unmöglichen Dummheiten und liefern damit reichlich Grund, 

von der „charismatischen Dimension“ abzuraten. Paulus sprach von 
einigen, die die Gläubigen verwirrten (Galater 1,7). Die Frage ist 

erlaubt: Ist es wirklich der Heilige Geist Gottes, der diese Leute zu 
Torheiten und Sünde verleitet?

Vielleicht verunsichern oder verwirren dich all diese Fragen. Mir 
ging es auch so. In Nazareth konnte Jesus keine Wunder tun, 

sondern er machte nur ein paar Menschen gesund – wegen ihres 
Unglaubens. Warum das? Die Menschen dort meinten, Jesus schon
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lange zu kennen. Deshalb hatten sie Mühe, ihn nun in seinem 
neuen Lebensabschnitt, in seinem öffentlichen Wirken anzuneh-
men. Vielleicht haben wir schon das Wirken des Heiligen Geistes 
erlebt, vielleicht haben wir schon viel über ihn gehört oder gelesen 
– deshalb haben wir das Gefühl, den Heiligen Geist zu kennen; aber 
in Wirklichkeit wissen wir nur eine Menge über ihn. Dann denken 
wir womöglich: Das Thema kenne ich schon. Wir ziehen Schluss-
folgerungen und geben uns weiterhin zufrieden mit dem, was wir 
erleben.  

Dieses Buch wurde aus einer Offenbarung heraus geboren. Diese 
Offenbarung habe ich in den letzten zehn Jahren immer wieder ge-
predigt. Jedes Mal brachte das Wort greifbare und bleibende Frucht 
im Leben der Zuhörer. Aber Predigten sind so kurz und können 
immer nur einen kleinen Teil der Wahrheit vermitteln. Obendrein 
wuchs diese Offenbarung beständig. Ich bin sehr dankbar dafür; mir 
hat sie sehr weitergeholfen. Deshalb möchte ich sie auch anderen 
zugänglich machen nach dem Prinzip: „Was ich habe, das gebe ich 
dir“ (Apostelgeschichte 3,6). So entstand dieses Buch.

Dieses Buch will viel mehr, als nur Bibelkenntnis über den Heiligen 
Geist zu vermitteln. Das ist gut, aber keinesfalls genug! Jede Seite 
ist eine Einladung an dich, den Heiligen Geist persönlich kennenzu-
lernen und zu erleben.

WARUM DIESER TITEL?

Es stimmt, dass der Titel falsch gedeutet werden kann. „Ergreife das 
Königreich! Dein Heiliger Geist der Verheißung“ meine ich in dem 
Sinn, dass du den Heiligen Geist in dein Leben einladen und 
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1.
aufnehmen kannst, so dass er in dir 

lebt und regiert und durch dich han-
delt. Denn das Königreich ist zum Grei-

fen nah. Ich meine damit nicht, dass 
der Heilige Geist dein Eigentum werden 

würde und du ihn benutzen könntest 
wie ein Gerät. Solch ein Gedanke liegt 

mir fern! Ich will mit dem Titel auch 
nicht sagen, dass er für manche da sei 

und für andere eben nicht. Nein, Gottes 
Verheißungen gelten allen seinen 

Kindern!

Zu oft kennen wir zwar die Verheißun-
gen der Bibel, aber wir ergreifen sie 

nicht für uns selbst. Unsere Beziehung 
zum Heiligen Geist darf kein theore-
tisches Wissen bleiben, sie muss zur 

praktischen Erfahrung werden.
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Hier findest du Meditationen darüber, wie sich der Heilige Geist in 
unserem Leben zeigt und betätigt. Wie ein großartiger Diamant hat 
auch der Heilige Geist zahlreiche Facetten, und jede einzelne von 
ihnen hat ihren besonderen Lichtglanz.

Ich habe mehr als 140 solcher Facetten erforscht. Die meisten 
davon finden sich in diesem Buch. In manchen Kapiteln findest du 
gleich mehrere Aspekte; mitunter brauchte es auch mehrere Kapitel, 
um einen Aspekt zu beschreiben und auszuführen. 

Den hundert Facetten folgt schließlich ein Kapitel, in dem alle 
weiteren Aspekte des Heiligen Geistes aufgelistet sind, die nicht in 
diesem Buch behandelt werden. Das heißt aber nicht, dass sie nicht 
wichtig wären. Zu diesen Facetten hatte ich einfach nicht genügend 
Material für ein eigenes Kapitel.

BEIPACKZETTEL MIT DOSIERUNGSEMPFEHLUNG: 

	 •	 Regelmäßige	Einnahme	steigert	die	Wirkung	beträchtlich.	Die	
  Dosierung kann gesteigert werden. Es sind keinerlei negativen 
  Nebenwirkungen zu befürchten. 

HUNDERT  
FACETTEN DES 

HEILIGEN GEISTES
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	 •	 Die	Ausführungen	sollten	betend	gelesen	werden	(jede	
  Aussage, die mich anspricht und auch jede, die mich eher kalt 
  lässt, kann im Gebet thematisiert werden).

	 •	 Auf	das	Lesen	folgt	die	Meditation	über	das	Gelesene	und	das	
  Hören auf den Heiligen Geist, nach dem du ja Durst hast und 
  den du entdecken möchtest.

Und ich sage euch: Bittet, und es wird euch gegeben werden; sucht, 
und ihr werdet finden; klopft an, und es wird euch geöffnet werden! 
Denn jeder Bittende empfängt, und der Suchende findet, und dem 
Anklopfenden wird geöffnet werden. Wen von euch, der Vater ist, wird 
der Sohn um einen Fisch bitten – und wird er ihm statt des Fisches 
etwa eine Schlange geben? Oder auch, wenn er um ein Ei bäte – er 
wird ihm doch nicht einen Skorpion geben? Wenn nun ihr, die ihr 
böse seid, euren Kindern gute Gaben zu geben wisst, wie viel mehr 
wird der Vater, der vom Himmel gibt, den Heiligen Geist geben denen, 
die ihn bitten!

LUKAS 11,10-13
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1. DER HEILIGE GEIST 
IST EINE PERSON
So hat auch niemand erkannt, was in Gott ist, als nur der Geist Gottes. 

1. KORINTHER 2,11

Dies alles aber wirkt ein und derselbe Geist und teilt jedem besonders 
aus, wie er will. 

1. KORINTHER 12,11

Ich ermahne euch aber, Brüder, durch unseren Herrn Jesus Christus 
und durch die Liebe des Geistes ... 

RÖMER 15,30

Der Heilige Geist ist eine Person, nicht einfach nur eine Inspiration 
oder eine göttliche Kraft. Das entnehmen wir folgenden Anzeichen: 

Das griechische Wort für „Geist“ steht im Neutrum; dennoch be-
nutzt der griechische Text der Bibel stets männliche Personalpro-

nomen, wenn es sich um den Heiligen Geist handelt. Wir sehen 
dies vor allem in den Reden Jesu (Johannes 14,26; 15,26; 16,13), 

aber auch in anderen Zusammenhängen (zum Beispiel in Apostelge-
schichte 13,2). 
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Jesus nannte ihn den „den anderen Beistand“ (Johannes 14,16) und 
bezeichnete sich selbst damit als den „ersten Beistand“. Wie könnten 
aber eine Kraft oder eine Inspiration eine Person ersetzen?

Der Heilige Geist hat die drei wesentlichen Elemente einer Per-
sönlichkeit:

	 •	 Intelligenz	und	Wissen	(1.	Korinther	2,11),
	 •	 Gefühle	(Römer	8,27;	Epheser	4,30)	und	einen
	 •	 Willen	(1.	Korinther	12,11).

Man kann sich ihm wie einer Person nähern und wir können

	 •	 ihn	versuchen	(Apostelgeschichte	5,9),
	 •	 ihn	belügen	(Apostelgeschichte	5,3),
	 •	 ihn	betrüben	(Epheser	4,30;	Jesaja	63,10),
	 •	 ihm	widerstehen	(Apostelgeschichte	7,51),
	 •	 ihn	beleidigen	oder	schmähen	(Hebräer	10,29),
	 •	 ihn	lästern	(Matthäus	12,31).

Der Heilige Geist vollbringt persönliche Taten:  

	 •	 er	belebt	(Johannes	3,5),
	 •	 er	lehrt	(Johannes	14,26),
	 •	 er	gibt	Zeugnis	von	Jesus	(Johannes	15,26),
	 •	 er	überführt	(Johannes	16,8-11),
	 •	 er	führt	in	die	Wahrheit	(Johannes	16,13),
	 •	 er	verherrlicht	Jesus	Christus	(Johannes	16,14),
	 •	 er	ruft	Menschen	in	den	Dienst	(Apostelgeschichte	13,2),	
	 •	 er	redet	(Apostelgeschichte	13,2;	Offenbarung	2,7),
	 •	 er	leitet	die	Menschen	im	Dienst	(Apostelgeschichte	16,6-10),
	 •	 er	tut	Fürbitte	(Römer	8,26),
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	 •	 er	erforscht	alles	(1.	Korinther	2,10),
	 •	 er	bewirkt	alles	(1.	Korinther	12,11).

IM GLAUBEN ERGREIFE ICH DEN HEILIGEN GEIST, DER 
EINE PERSON IST. ICH WERDE IHN ALSO WIE EINE PERSON 
BEHANDELN, DAS HEISST, RESPEKTVOLL, ZUVORKOMMEND 
UND HÖFLICH. SEI WILLKOMMEN, HEILIGER GEIST!
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Emerson Ferrell
Realitäten
Der Glaube, aus dem du lebst – die Wirklichkeit in dir
2., komplett überarbeitete Auflage von 
Übernatürlicher Glaube – das Bewusstsein Christi

Jesus bezeugte mit seinem Lebensstil die 
Existenz und Verfügbarkeit einer über-
natürlichen Realität, nach der sich viele 
Menschen sehnen. Er agierte in Zeichen 
und Wundern, setzte Naturgesetze außer 
Kraft und handelte aus seiner vertrauten 

Beziehung mit seinem himmlischen Vater heraus. Der Schlüssel dazu 
war sein Bewusstsein. Es ist heute möglich, ein Leben in demselben 
Bewusstsein zu führen. Mach dich auf und lass die Realität seines 
Reiches zu deiner Wirklichkeit werden.

Ana Méndez Ferrell
Versetzt an himmlische Orte
Leben in einer anderen Dimension
3., komplett überarbeitete Auflage

Dieses Buch will sowohl dein Herz als auch 
dein Denken reformieren. Es fordert dich 
heraus, deine irdische und menschliche 
Denkweise mit ihren Begrenzungen hinter 
dir zu lassen. Lerne, die Tiefen Gottes zu 
verstehen und himmlische Dimensionen zu 
betreten. Gott ist auf der Suche nach Men-

schen, die ihn von Angesicht zu Angesicht kennen und Einblick in 
die göttlichen Baupläne erlangen wollen. Es gibt eine Welt, die nur 
darauf wartet, von dir entdeckt zu werden.
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Wortexport – Botschaften 
an die neue Generation
Der Hirtendienst
6er CD-Set/Live-Mitschnitte

Die neue Ausgabe von Wortexport! Wie 
stellt Jesus sich eigentlich seine Gemeinde 
vor? Was, wenn Leiterschaft ganz anders 
aussieht? Braucht es sie überhaupt noch? 

Sechs Botschaften – authentisch und praktisch. U.a. „Der Blueprint: 
Jesus als Vorbild für alle Hirten“ (J. Wöhr); „Ältesten-Leiterschaft – 
wie sie die Bibel darstellt“ (J. Argast, J. Wöhr); „Söhne & Väter: Wa-
rum es einen neuen Hirtendienst braucht“ (M. Wagner, J. Jerominski, 
J. Wöhr). Die Zeit der Gemeinde ist noch lange nicht vor bei. Sie hat 
gerade erst begonnen.

Ana Méndez Ferrell 
Iss mein Fleisch, trink mein Blut
Das größte Erbe an Kraft und Offenbarung, 
das Jesus uns hinterlassen hat

Wenn wir das Abendmahl nehmen, ist das 
für uns heutige Christen häufig nur ein 
lebloses Ritual. Gott ist dabei, unser Ver-
ständnis darüber in eine echte Offenbarung 
zu verwandeln, die unser geistliches Leben 
total verändern wird. Wenn wir das Abend-
mahl wieder so nehmen, wie Jesus es ver-

fügbar gemacht hat, wird sich in unserem Leben die Macht Gottes 
auf erstaunliche und reale Weise zeigen und uns Türen zu göttlicher 
Heilung und Gesundheit öffnen.


